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WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　渡　邉　岳　仁　　　　　幹　事　長　坂　圭　将
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「Bring up Engagement　エンゲージメントを育もう」
クラブ方針 ： 「 進 化 」 keep on smiling

■ 会長挨拶 /渡邉岳仁 会長
前回に引き続き、本日の例会はクラブフォーラムです。担当は会員拡大委員会です。
前回、例会場が変わることによって、コストが大幅に増大する事に対する対応を考えました。
　①会費を上げて上げて対応する。
　本年度中に会長連絡会議で値上げしない様検討

　②事業、例会の内容を精査してコストダウンを図る。
　一年を通しクラブフォーラムで話し合い精査する

　③会員増強して、一人当たりのコストを軽減する。
　会員全員で会員基盤拡大をする

会員基盤拡大はクラブ創立 50 周年に向けて「全員でやる」をテーマに、本日よろしくお願いします。
ロータリーでの会員基盤拡大は会員増強・退会防止も含んだ意味の用語で、会員拡大は新規会員を増やすとの意味で使用し
ている事だそうです。
少しの違いで内容が違うとのことなので、正しく使って行きましょう。

■ 四つのテスト/ 友田直人 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　なし

■ 入会式　菅野友博 新会員
皆さまこんにちは。ご入会の承認を頂きました、
京葉銀行の菅野です。野球をお好きな方はお
分かりと思いますが、読売巨人軍（ジャイアンツ）
の菅野智之選手と一文字違いです。残念ながら、
親戚ではございません（笑）どうぞ宜しくお願
いいたします。

■ 幹事報告
9 月 29 日（金）は第 3 グループ合同ゴルフ会でございます。会場の袖ヶ浦カンツリー俱楽部、新袖コース
の開門が 6:50、例会点鐘は 7:00 を予定しています。コース内は革靴禁止ですのでスニーカー等でお出でく
ださい。
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■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会
10 月 28 日奥様例会、昨日の期日で締め切りましたがまだお席に余裕がございます。是非ご一緒させて頂き
たくお待ちしております。チケットがなくなるまで募集を続けます。
また、例会場移動によるメール BOX 撤去に伴い、名札の管理が変わります。本日より、こちらのケースに収
納ください。

 ・WRGゴルフ同好会
優勝スピーチ
先日の大会で恥ずかしながら優勝させて頂きました、前野でございます。WRG に入会しはや数十年、これだ
けハンデがあればいけるだろうと言われ続け数十回、続けているうちにまるで血管にできた血の塊の様にな
りました。今回は人間離れしたハンデを頂き、無事に優勝できました。次回からは常識範囲内のハンデで楽
しみたいと思います。ナマステ～！ありがとうございました。

■ クラブフォーラム　「会員拡大」野口アキ子会員増強・大会防止 委員長
「ロータリークラブって何してるの」と、よく聞かれます。
メリットを与えに会合に出ていますよ、各業界のトップリーダーが情報を伝えに来ています、こんな宝の山は
無いと思います。業界で起こっていること、情報を是非伝えたいと慣れればメリットは無限大に広がると思い
ます。
ただ誰に、どう声を掛けるか具体性がないと結果が出ません。会員基盤拡大、具体的に進めていきたいと思
います。

・私は勢いが一番大事と思います。部活動の勧誘と思っています。ターゲットになる人は JC や若い方が所属し
ている団体へ営業に行き、さんざんお酒を飲んで続けてもらうというのが一番近道と個人的には思っています。

・千葉クラブは青年会議所の OB に誰が同行して誰が勧誘するかを具体的に行っていました。先行して声を
掛けることをやっていました。多数入会しているのが現状です。

・プログラム委員会を開催しました。
クラブフォーラムが組まれています。会員増強は方法論が大きいのですが、そもそもクラブがどういうところ
で役割など理解しているのか、見直しましょうという話がありました。入会 30 年、これまでそんなことがあっ
たかなと思います。一年間かけてクラブフォーラムを充実させるのは初めての経験と思います。自分がこの場
所を気に入れば紹介もします。会員ひとりひとり、クラブ入会がどれだけよいことなのかもう一度考えないと
責任をもって入会を勧められないと思っていました。良い機会と思います。

自分の意思で会費を払ってここにいると思います。地域の発展、経済性の発展、商売のメリット、何でも良
いのですが、自分にとって良いと思いここにいると思います。友達がいて学びがある。その辺も考えて具体的
に表現できる、ひとに伝えられるのも勉強や練習にもなると思います。そんなことを考えてくれれば次につな
がっていくと思います。

・同業の人がいるのに進めて良いのか、気を使わなくても良いなら進めやすいです。同業の集まりの時には
入会を進めています。年齢層も若いのでまだ早いと言われます。

・同業種については RI から数年前に 1 種 5 名までと、募集が広がっています。環境が変わっています。やり
やすい部分、やりづらい部分が有ると思います。環境に合わせて対応するのが大切と思います。

・10 年前に入会した時、何度も何度も足を運んでお誘いいただきましたが、言い訳を言って伸ばしていました。
最初に誘われた時には賀来さんとご一緒して座りました。賀来さんは直ぐに入会されましたが私は 2～ 3 年
逃げ回っていました。今になってみると最初のお誘いでどうして直ぐに入らなかったかと後悔しています。
直ぐに入会していれば、紹介者ともっと接する時間が取れたと思います。反省しています。またここで素晴ら
しい方との出会いがあり、入って良かったと思っています。多数の増強は、退会される方もいれば残る方も
います。

・・・基盤拡大という事でご提案したいことがあります・・・
例会の中で会員拡大について時間を頂きやっていきたいです。より具体的にアプローチを行い、例会の中で報
告してもらう。例えば元メンバーでお子さんが入っていない方、たくさんいます。川島教昭さん、佐藤貢さん、小林先生の
息子さんです。一つのプロジェクトにとしては具体的に誰がアテンドするか、その結果を報告してもらう、ということをやります、。
また職業分類、中分類の中で医師があります。津田先生がいらっしゃいますが歯科医師が現在不在です。ここを埋めたいと
思います。例えば歯医者さんの知り合いいませんか、または今通っている先生に声かけてみるという事が出来ます。それぞ
れがお声掛けしてもらって、ロータリーの事を人に話す、そんな訓練をします。そうすれば 50 周年に向けて会員が増えてい
くと思います。ここにいらっしゃらなければ、他クラブの歯医者さんに紹介してもらいに行きます、同業者がいて入会が嫌で
したら他クラブに入っていただきます。グループには同期幹事というネットワークがあります。他クラブとのバーターもあり得
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■次週プログラム

　9月19日（火）祝日週により休会（敬老の日）

　9月26日（火）⇒29日（金）へ振替

　　第3グループ合同ゴルフ会

07:00点鐘  袖ヶ浦カンツリー俱楽部「新袖コース」

44

42 7 6 84.21 364,000

19,00083.3335 1

 ニコニコBOX
 ・海寶…お誕生日祝いを頂きありがとうございました。御神輿事業のご協力くださり感謝！
 ・野口アキ子…会員増強 : 退会防止にご協力をお願いします。
　　　　　　　ロータリークラブに入ると、自分を人間的に磨くことが出来ます。
 ・前野…頂きすぎたハンディキャップのお蔭で、WRG 優勝出来ました！
 ・友田…東天紅の皆さま、大変長い間お世話になりありがとうございました。
 ・長坂…野口委員長はじめ、会員増強・退会防止委委員会の皆さま、本日のフォーラムありがとうございました。
　　　　菅野会員、ご入会おめでとうございます。
 ・菅野…入会承認ありがとうございます。

 10月プログラム
 ・ 3日　クラブフォーラム（寄付金受付）
 ・10日　休会（定款により）
 ・17日➡22日（日）　地区大会
 ・24日➡28日（土）　奥様例会・文化の集い
 ・31日　休会（定款により）

 9 月プログラム
 ・ 5日　クラブフォーラム
 ・12日　クラブフォーラム（寄付金受付）
 ・19日　休会（祝日9/18 敬老の日）
 ・26日→29日　第３グループ合同ゴルフ大会（新袖）

ます。こんなことを繰り返していけばロータリー全体が盛り上がりますし各クラブの士気も上がると思います。
・歯医者さん担当　依田会員
・川島教昭元会員ご子息担当　今野会員

次回にもどなたかに動いていただきます。皆さんで基盤拡大をやっていきたいと思います。宜しくお願いします。


